



Villa - Chalet en venta en El Raso, Guardamar del Segura

229.950 €

Referencia: R5184511 Dormitorios: 2 Baños: 2 Terreno: 210m² Construido: 71m²





Costa Blanca South, El Raso

Encantador bungalow independiente de 2 dormitorios con solárium en la azotea en El Raso, Guardamar del Segura Con una ubicación ideal en la cotizada urbanización de El Raso, este bungalow independiente de una sola planta combina comodidad, practicidad y encanto mediterráneo. Con un espacioso interior diáfano, amplias zonas exteriores y un amplio solárium privado en la azotea, ofrece el equilibrio perfecto entre una vida relajada y una gran oportunidad de inversión a pocos minutos de las doradas playas de Guardamar del Segura y El Moncayo. Características principales Bungalow independiente de una sola planta: muy solicitado 2 habitaciones dobles | 2 baños (uno en suite con ducha, uno familiar con bañera) Amplio salón, comedor y cocina de planta abierta con chimenea. Gran solárium privado en la azotea con trastero + zona de estar a la sombra Estacionamiento fuera de la carretera en la entrada Piscina comunitaria y urbanización vibrante con servicios. A sólo 5 minutos de las playas de Guardamar del Segura y El Moncayo. Descripción de la propiedad Adéntrese en este acogedor bungalow de una sola planta en El Raso , una propiedad que combina comodidad, practicidad y estilo de vida mediterráneo. Ubicada en una generosa parcela de 210 m² al final de la calle, con vecinos solo a un lado , esta casa ofrece privacidad y un ambiente comunitario agradable. La distribución está diseñada para una vida cómoda, con un luminoso salón, comedor y cocina de planta abierta con chimenea y aire acondicionado. Dos espaciosos dormitorios dobles, cada uno con armarios empotrados, ofrecen amplio espacio de almacenamiento, mientras que el dormitorio principal cuenta con baño en suite con ducha . Un segundo baño familiar con bañera ofrece mayor flexibilidad para invitados. En el exterior, encontrará múltiples zonas de estar para disfrutar del sol español, desde un patio sombreado hasta un solárium privado en la azotea con amplio espacio de almacenamiento y vistas despejadas. Con un trastero exterior y aparcamiento en la entrada, la practicidad se une al estilo. Esta propiedad es ideal tanto para vivir a tiempo completo como para una casa de vacaciones de bajo mantenimiento . Ubicación y estilo de vida Ubicada en la popular urbanización El Raso , esta casa se encuentra a solo cinco minutos en coche de las impresionantes playas con bandera azul de Guardamar del Segura y El Moncayo . La zona es conocida por su animada zona de restaurantes, bares y tiendas , lo que la hace ideal tanto para residentes como para turistas. Los aficionados al golf apreciarán la proximidad a La Marquesa Golf en Ciudad Quesada, mientras que los animados centros turísticos de La Mata y Torrevieja están a poca distancia. El aeropuerto de Alicante está a unos 35 minutos en coche, lo que garantiza una excelente conexión para viajar. El Raso en sí es una zona prometedora con una fuerte demanda y nuevos desarrollos que impulsan el potencial de inversión, lo que hace de este bungalow no solo una casa maravillosa sino también una compra inteligente. Detalles adicionales Solarium en azotea con amplio trastero Armario de almacenamiento para exteriores Aire acondicionado en el salón Amueblado Programe su visita hoy Este encantador bungalow en El Raso ofrece lo mejor de la vida en una sola planta, a pocos pasos de las playas de Guardamar y El Moncayo. Tanto si busca una residencia permanente, un refugio vacacional o una inversión inteligente, no se pierda esta casa. Contáctenos hoy para concertar su visita privada.



Características:

Características

Solario

Piscina

Piscina Comunitaria

Muebles

Completamente Amueblada